

# ANTARA BALI

Membangun Karakter Masyarakat Berbasis Informasi Akurat



## BALI TARGETKAN 6,5 JUTA KUNJUNGAN WISMAN SEPANJANG 2025

PEMKAB BADUNG  
TERAPKAN BAYAR  
PARKIR NON-TUNAI  
DI PANTAI KUTA



Hal. 5

DESA WISATA  
TARO DI GIANYAR  
RAIH PENGHARGAAN  
ASEAN



Hal. 10

HAL  
2

# Bali Target Sembilan Festival Masuk Kharisma Event Nusantara 2025

**P**emerintah Provinsi (Pemprov) Bali menargetkan sebanyak sembilan festival yang lolos tahap kurasi dari Kementerian Pariwisata masuk dalam daftar Kharisma Event Nusantara (KEN) 2025.

“Sudah masuk sembilan, memang betul kami berharap Bali lebih banyak diunggulkan di Kharisma Event Nusantara, itu baru lolos kan (tahap awal) nanti belum final, mudah-mudahan bisa semua lolos,” kata Kepala Dinas Pariwisata (Dispar) Bali Tjok Bagus Pemyayun di Denpasar, Selasa.

Tjok menyebutkan sembilan festival yang ditargetkan tahun ini adalah Semarak Pandawa, Penglipuran Village Festival, Festival Semarapura, Nusa Penida Festival, Ubud Open Studios, Jatiluwih Festival, Pemuteran Bay Festival, Lovina Festival, dan Pesta Kesenian Bali.

Dispar Bali menilai sudah semestinya festival dari Bali mendapat porsi lebih di Kharisma Event Nusantara, sebab

Bali adalah lokomotif pariwisata nasional.

Dengan hampir 50 persen wisatawan mancanegara yang masuk Indonesia melalui Bali, kata dia, menandakan bahwa Bali mampu menarik kunjungan, sehingga kegiatan pemantiknya semestinya mendapat dukungan.

Pada tahun lalu, hanya tiga kegiatan yang lolos KEN dari Bali yaitu Pesta Kesenian Bali, Semarapura Festival, dan Nusa Penida Festival. Jumlah kecil ini dinilai belum merepresentasikan keseluruhan Bali.

Tahun ini, Dispar Bali melihat sembilan festival yang lolos kurasi dapat menonjolkan tiap kabupaten/kota meskipun masih terdapat kabupaten yang kegiatannya belum masuk daftar.



Dispar Bali dan kabupaten/kota bahas target loloskan festival ke Kharisma Event Nusantara 2025 di Denpasar, Selasa (21/1/2025). (ANTARA/Ni Putu Putri Muliantari)

“Kadang ada kegiatan-kegiatan yang memang tergantung kurasinya, kuratornya melihat event ini dampaknya seperti apa, ada kabupaten cakupannya masih belum memenuhi syarat,” ujar Tjok Pemyayun.

Ia menjelaskan apabila sebuah kegiatan lolos KEN, maka Kementerian Pariwisata akan

membantu promosi seluas-luasnya secara gratis, serta membantu dari segi pendanaan.

Pemprov Bali belum mendapat informasi kapan hasil akhir KEN diumumkan sebab masih ada tahap wawancara dan presentasi, namun umumnya akan diumumkan bulan Februari atau Maret. (ant)

## Bali Targetkan 6,5 Juta Kunjungan Wisman Sepanjang 2025



Wisatawan mengunjungi objek wisata Tanah Lot di Tabanan, Bali, Minggu (26/1/2025). ANTARA FOTO/Nyoman Hendra Wibowo

**PEMERINTAH** Provinsi (Pemprov) Bali menargetkan jumlah kunjungan wisatawan mancanegara (wisman) tahun 2025 mencapai 6,5 juta kunjungan.

“Tahun ini kunjungan kami menargetkan batas bawah 6

juta, batas atas 6,5 juta, wisatawan domestik batas bawah 10 juta, batas atasnya 10,5 juta,” kata Kepala Dinas Pariwisata (Dispar) Bali Tjok Bagus Pemyayun di Denpasar, Selasa.

Ia mengatakan target ini realis-

tis berkaca dari jumlah kunjungan wisman tahun 2024 yang sekitar 6,3 juta.

Tjok Pemyayun mengakui kunjungan langsung tahun 2024 belum sesuai target pemerintah saat itu, dan tahun ini Kementerian Pariwisata baru belum memberikan target pasti jumlah kunjungan wisman ke Bali.

Namun, jika melihat banyaknya wisatawan mancanegara yang datang melalui pintu domestik atau Pelabuhan Gilimanuk, Dispar Bali melihat 7 juta wisman sudah berkunjung ke Pulau Dewata.

“Yang kunjungan 6,3 juta ini kan yang penerbangan langsung, yang belum kita hitung kan yang turun di Jakarta atau Gilimanuk, dia pakai domestik tidak diukur, saya yakin itu 7 juta tembus dengan asumsi per hari 2 ribu saja kalikan,” ujarnya.

Untuk itu menurutnya yang

menjadi tantangan di 2025 ini adalah penanganan masalah yang mempengaruhi kunjungan wisman yaitu kemacetan, sampah, dan alih fungsi lahan.

Tjok Pemyayun sudah memetakan permasalahan untuk ditindaklanjuti, kemudian Pemprov Bali juga akan menegaskan penegakan hukum, dengan peran pemerintah sebagai regulator dan fasilitator dengan mengharapkan bantuan stakeholder kepariwisataan di lapangan.

“Itu tiga hal yang menonjol kami anggap, dan terakhir adalah bagaimana nanti kita mulai melakukan penegakan-penegakan hukum karena secara regulasi teman-teman stakeholder pariwisata merasa sudah komplis tinggal sekarang menjalankan implementasi dan sinkronisasi,” kata Kepala Dispar Bali. (ant)

# Pemkot Denpasar Adakan Forum Konsultasi Publik Optimalkan Pelayanan

**D**inas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Kota Denpasar sebagai salah satu penyelenggara pelayanan publik kembali menggelar Forum Konsultasi Publik Tahun 2025 untuk mengoptimalkan pelayanan publik.

Kadisdukcapil Kota Denpasar Dewa Gde Juli Artabrata di Graha Sewakadarma dalam keterangannya di Denpasar, Jumat mengatakan kegiatan yang dilaksanakan untuk mengevaluasi serta menggali inovasi pendukung optimalisasi pelayanan kepada masyarakat.

Dewa Artabrata menjelaskan pelaksanaan Forum Konsultasi Publik di Denpasar dilaksanakan menindaklanjuti Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 16 Tahun 2017 tentang Pedoman Penyelenggaraan Forum Konsultasi Publik Di Lingkungan Unit Penyelenggara



Pelayanan Publik.

Dalam peraturan tersebut dijabarkan mengenai kewajiban setiap instansi untuk melaksanakan kegiatan pelayanan publik dengan melaksanakan Forum Konsultasi Publik.

Dia menjelaskan secara umum penyelenggaraan forum ini bertujuan untuk memperoleh pemahaman hingga solusi antara penyelenggara pelayanan dan masyarakat.

Selain itu, kegiatan ini juga menjadi peninjauan terhadap standar pelayanan publik pada Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Denpasar.

"Melalui Forum Konsul-



Pelaksanaan Forum Konsultasi Publik Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Denpasar di Graha Sewakadarma Kota Denpasar, Bali. ANTARA/HO-Humas Pemkot Denpasar.

tasi Publik ini kami berharap masukan dan saran dari seluruh stakeholder terkait, terutama masyarakat, sehingga ke depan Disdukcapil Kota Denpasar dapat terus berbenah dan tentunya senantiasa memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat," ujarnya.

Sementara, Sekretaris Disdukcapil Kota Denpasar Ni Luh Lely Sriadi menjelaskan secara berkelanjutan Disdukcapil Kota

Denpasar terus berinovasi untuk mengembangkan layanan kepada masyarakat.

Hal itu dikemas dengan berbagai program dan pengembangan inovasi mulai dari Inovasi Taring Dukcapil, SIAK Desa/Kelurahan, JB pelangi, Si Candra hingga Sewaka SANTI untuk pengurusan reward bagi masyarakat yang taat mengurus akta kematian. **(ant)**

## Pemkot Denpasar Kolaborasi Dengan ICMI Tangani Sampah di Desa-Desa



Plt. Asisten Administrasi Umum Setda Kota Denpasar, Komang Lestari Kusuma Dewi saat beraudiensi dengan Ikatan Cendekiawan Muslim Indonesia Kota Denpasar. ANTARA/HO-Humas Pemkot Denpasar

**PEMERINTAH** Kota Denpasar, Bali menjajaki kerja sama dan kolaborasi dengan organisasi Ikatan Cendekiawan Muslim Indonesia (ICMI) dalam menangani sampah di desa-desa.

Pelaksana Tugas Asisten Administrasi Umum Sekretaris Dae-

rah Kota Denpasar, Komang Lestari Kusuma Dewi dalam keterangan di Denpasar, Kamis, menyatakan pada prinsipnya pemkot mendukung berbagai kalangan dalam upaya membantu pembangunan di Kota Denpasar.

Terlebih, ujarnya, dalam pen-

anganan sampah serta lingkungan yang menjadi salah satu fokus pembangunan Kota Denpasar saat ini.

"Tentunya hal ini kita sambut dengan baik, Pemkot Denpasar sangat terbantu dengan adanya organisasi yang berfokus pada isu lingkungan seperti ini, tentunya juga sosialisasi kepada masyarakat terkait masalah pemilahan sampah serta pengolahan sampah berbasis sumber," ujarnya.

Isu terkait sampah di Kota Denpasar saat ini sebagai penting dan mendesak mengingat salah satunya imbas penutupan TPST Kesiman Kertalangu dan Padangsambian Kaja. Pemkot Denpasar telah memutuskan kontrak PT Bali CMPP karena dinilai tidak mampu menangani sampah.

Sembari mencari kontraktor baru, Pemkot Denpasar mengeluarkan Peraturan Daerah (Perda) No 8 Tahun 2023, yang mengharuskan masyarakat memilah sampah organik dan non-organik

mulai 1 Oktober 2024. Peraturan ini bertujuan meningkatkan efektivitas pengelolaan sampah di kota serta meminimalkan dampak negatif terhadap lingkungan.

Adapun perwakilan Organisasi Cendekiawan Muslim (ICMI) Kota Denpasar menyampaikan beberapa program kerja organisasi termasuk keinginan untuk berkolaborasi dalam membantu Pemerintah Kota Denpasar dalam upaya penanganan sampah di Kota Denpasar.

Perwakilan Organisasi Cendekiawan Muslim (ICMI) Kota Denpasar, Farida Silitonga, mengatakan ICMI tidak hanya berfokus pada perkembangan agama Islam, tetapi juga fokus pada isu lingkungan, sosial dan ekonomi.

Karena itu, guna mendukung program tersebut, ICMI berkolaborasi dengan Pemkot Denpasar terkait mekanisme pelaksanaan sebelum turun ke desa yang ada di Kota Denpasar. **(ant)**

# Pemkot Denpasar Vaksinasi Sapi di Empat Kecamatan Cegah Penyebaran PMK

**PEMERINTAH** Kota Denpasar melalui Dinas Pertanian melakukan vaksinasi terhadap sapi peliharaan warga untuk mencegah penyebaran Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) di empat kecamatan.

Kadis Pertanian Kota Denpasar AA Gde Bayu Brahmasta dalam keterangannya di Denpasar, Jumat, mengatakan kegiatan tersebut dilaksanakan guna mendukung optimalisasi pencegahan penyebaran penyakit PMK di Kota Denpasar.

Dia menjelaskan hingga saat ini pihaknya bersyukur virus PMK belum ditemukan di Kota Denpasar. Meski demikian, langkah antisipasi terus dioptimalkan guna mencegah adanya virus yang menyering hewani sapi tersebut.

"Dalam upaya mencegah penyebaran penyakit PMK di Bali khususnya di Kota Denpasar telah dilakukan vaksinasi PMK di



empat kecamatan," ujarnya. Secara teknis Gung Bayu menjelaskan bahwa pelaksanaan vaksinasi turut melibatkan empat tim terdiri atas delapan orang dokter hewan serta delapan orang petugas handling dan pencatat.

Vaksinasi tahap pertama dilaksanakan pada Januari-Maret 2025, di mana target pada Januari sebanyak 200 ekor sapi dari total sapi di Kota Denpasar yang diprediksi berjumlah 1.858 ekor. "Kita targetkan 200 ekor sapi pada Januari. Vaksinasi PMK dilakukan pada sapi yang baru lahir atau sapi yang sudah pernah divaksin enam bulan sebelumnya. Vaksinasi tahap dua akan dilaksanakan pada Juli-September 2025," ujarnya.

Menurut dia, kasus PMK bisa dicegah dengan vaksinasi, pengawasan lalu lintas hewan/ternak dan biosecurity. Peningka-



Pelaksanaan vaksinasi PMK dengan menyasar sapi di empat kecamatan di Kota Denpasar, Bali. ANTARA/HO-Humas Pemkot Denpasar

tan kesadaran masyarakat untuk melakukan vaksinasi PMK terhadap ternaknya sangat penting untuk mencegah kerugian akibat penyakit itu.

Berdasarkan data per tanggal 20 Januari 2025, vaksinasi yang menyasar empat kecamatan di Kota Denpasar sudah mencapai 102 ekor sapi. **(ant)**

# Pemkot Denpasar anggarkan 20 unit bantuan rumah layak huni di 2025



Wali Kota Denpasar I Gusti Ngurah Jaya Negara dan Wakil Wali Kota Denpasar I Kadek Agus Arya Wibawa. ANTARARolandus Nampu

**PEMERINTAH** Kota Denpasar melalui Dinas Perumahan, Kawasan Permukiman, dan Pertanahan kembali menganggarkan pembangunan 20 unit rumah layak huni (RLH) di tahun 2025 untuk masyarakat kurang mampu.

Wali Kota Denpasar I Gusti Ngurah Jaya Negara dalam keterangannya di Denpasar, Kamis, menjelaskan Pemkot Denpasar terus berkomitmen untuk mendukung terpenuhinya kebutuhan perumahan atau hunian bagi masyarakat Kota Denpasar yang

berstatus kurang mampu.

Hal tersebut bertujuan untuk mengentaskan kemiskinan terintegrasi dapat dioptimalkan, termasuk penanganan kemiskinan ekstrem.

Dia mengatakan selain memberikan bantuan fisik berupa bangunan, Pemerintah Kota Denpasar dengan menggandeng perumda dan berbagai pihak juga turut melengkapi bantuan dengan perabot rumah tangga.

Bantuan ini mulai dari kasur, seprei, kompor gas, gas LPG 3 kg dan lemari. Hal ini sebagai upaya untuk memenuhi kebutuhan masyarakat yang ke depannya akan terus ditingkatkan.

"Ke depan bantuan bedah rumah atau perbaikan rumah tidak layak huni menjadi layak huni secara bertahap akan terus kami tingkatkan, termasuk juga bantuan perlengkapan rumah tangga," katanya.

Hal itu, kata dia, utamanya un-

tuk membantu masyarakat Kota Denpasar sehingga perbaikan rumah dapat lebih baik lagi dengan dilengkapi dengan berbagai perabotan, dan mencapai rumah sehat layak huni yang berkelanjutan.

Sementara Kadis Perumahan, Kawasan Permukiman, dan Pertanahan Kota Denpasar I Gede Cipta Sudewa Atmaja mengatakan sebelumnya di tahun 2024 Pemkot Denpasar telah merealisasikan total 35 unit dengan menyasar rumah tidak layak huni masyarakat kurang mampu.

Jumlah tersebut terdiri atas bantuan yang dilaksanakan dalam APBD Induk dan APBD Perubahan 2024.

Selain itu juga terdapat satu unit bantuan CSR rumah layak huni dari Perumda Air Minum Tirta Sewakadarma, satu unit bantuan CSR dari DPD Himppera Bali, dan satu unit bantuan CSR dari DPD REI Bali. **(Ant)**

# Pemkab Badung Terapkan Bayar Parkir Non-Tunai di Pantai Kuta

**P**emerintah Kabupaten (Pemkab) Badung, Bali meresmikan operasional sistem parkir non-tunai yang ditempatkan di areal parkir samping skate park, Pantai Kuta, Badung, Rabu.

“Penggunaan mesin parkir non-tunai hibah dari Bank BPD Bali di areal parkir Pantai Kuta ini merupakan yang pertama dan akan dilanjutkan ke berbagai tempat di wilayah Badung,” ujar PJ Sekretaris Daerah Badung Ida Bagus Surya Suamba.

Ia mengatakan Pemkab Badung sedang mengkaji penerapan sistem non-tunai kepada pengguna yang parkir di sepanjang jalan Pantai Kuta agar tidak ada lagi pungutan tunai.

“Bapak Bupati dan Wakil Bupati pimpinan kami bersama DPRD Kabupaten Badung sangat menekankan agar mengurangi penggunaan uang tunai,” kata dia.

Menurut Surya Suamba upaya itu dilakukan salah satunya karena Kabupaten Badung baru saja memperoleh predikat Kabupaten Percontohan Antikorupsi oleh KPK.

“Kami ini ingin mewujudkan Badung bebas korupsi dengan penerapan cashless dan juga dengan penggunaan sistem ini tidak ada lagi kebocoran dari pendapatan di Badung,” ungkapnya.

Ia menjelaskan Pemkab Badung berkomitmen untuk mengedepankan integritas dalam tata kelola aset dan dengan penggunaan cashless ini, mengurangi penggunaan uang



Warga menggunakan sistem parkir non Tunai di Areal Parkir Samping Skate Park, Pantai Kuta, Rabu (15/1/2025). ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

tunai agar seluruh pendapatan yang ada langsung masuk ke sistem.

Nantinya pendapatan itu setelah masuk ke sistem baru akan dibagi sesuai dengan perjanjian kerja sama dengan Desa Adat Kuta, dimana 60 persen diberi-

kan kepada desa adat.

“Dana itu akan dimanfaatkan untuk pengelolaan pantai termasuk juga untuk pembayaran gaji dan operasional, setelah itu 40 persen masuk ke Pemkab Badung,” kata Surya Suamba. (adv)

# Bupati Badung Dukung Pelestarian Adat dan Budaya di Tabanan



Bupati Nyoman Giri Prasta (tengah) menghadiri puncak Karya Melaspas Ageng di Pura Luhur Puseh Dasar, Desa Adat Senganan Kanginan, Penebel, Kabupaten Tabanan, Selasa (14/1). ANTARA/HO-Pemkab Badung

**BUPATI** Badung, Bali I Nyoman Giri Prasta mendukung pelestarian adat, agama, tradisi, seni, dan budaya di Tabanan saat menghadiri puncak Karya Melaspas Ageng di Pura Luhur Puseh

Dasar, Desa Adat Senganan Kanginan, Penebel, Kabupaten Tabanan.

“Kami berkomitmen untuk selalu mendukung keberlanjutan tradisi keagamaan dan sosial

yang menjadi identitas utama masyarakat Bali,” ujar Bulati Giri Prasta, di Tabanan, Selasa (14/1).

Upacara tersebut merupakan bagian dari rangkaian karya yang meliputi melaspas atau peresmian Bale Paruman Ida Bhatara, Bale Gong, Candi Bentar, Apit Surang, dan Balai Wantilan.

Bangunan itu rampung dibangun dengan dukungan hibah fisik dari Pemerintah Kabupaten Badung senilai Rp3,2 miliar dengan pengalokasian melalui Anggaran Induk Tahun 2024.

Sebagai wujud dukungan pribadinya, Bupati Giri Prasta juga menyerahkan punia sebesar Rp15 juta untuk menunjang pelaksanaan karya, Rp5 juta untuk penari pendet, dan Rp5 juta untuk Sekaa Baleganjur.

Ia mengatakan pihaknya berharap fasilitas yang telah dibangun ini dapat dimanfaatkan secara optimal untuk mendukung kegiatan adat, sosial, dan budaya bagi masyarakat setempat.

“Saya mengapresiasi dedi-

kasi dan kerja keras seluruh masyarakat adat di sini. Kami bersama telah menciptakan sesuatu yang bermanfaat bagi generasi penerus. Dengan adanya fasilitas ini, generasi mendatang dapat fokus pada pengembangan sisi ekonominya,” kata dia.

Bupati Giri Prasta menjelaskan kolaborasi lintas wilayah dalam menjaga keberlanjutan budaya penting dilakukan di wilayah Bali. Menurut dia, kerja sama antara Badung dan Tabanan dalam pembangunan merupakan wujud sinergi yang memberikan dampak positif nyata bagi masyarakat.

“Kami percaya bahwa pembangunan fisik harus diimbangi dengan pembangunan spiritual. Oleh karena itu, hibah ini kami berikan sebagai bentuk dukungan konkret agar masyarakat memiliki fasilitas yang layak dan mendukung pelaksanaan berbagai kegiatan adat dan budaya,” pungkas Bupati Giri Prasta. (adv)

# Bupati Badung: Stabilitas Keamanan Dukung Pertumbuhan Pariwisata



Bupati Badung I Nyoman Giri Prasta.  
ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

**BUPATI** Badung I Nyoman Giri Prasta mengatakan upaya Polres Badung dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban telah mendukung pertumbuhan ekonomi, khususnya di sektor pariwisata di kawasan itu.

“Untuk itu kami memberikan apresiasi terhadap peran aktif Polres Badung selama ini dengan menunjukkan dedikasi tinggi dalam penegakan hukum di wilayah Badung,” ujar

Bupati Giri Prasta di Mangupura, Kabupaten Badung, Bali, Jumat.

Ia mengatakan Pemkab Badung akan terus mendukung kinerja Polres Badung, terutama dalam penyediaan sarana dan prasarana yang mendukung tugas-tugas kepolisian.

Menurut dia, dengan fasilitas yang memadai, kinerja Polres Badung dapat semakin maksimal dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat baik lokal hingga mancanegara.

“Oleh karena itu, kami senantiasa berupaya memberikan fasilitas terbaik bagi jajaran kepolisian demi optimalisasi pelayanan kepada masyarakat,” kata dia.

Bupati Giri Prasta mengungkapkan pergantian Kapolres Badung yang sebelumnya dijabat AKBP Teguh Priyo Wasono dan digantikan oleh AKBP M. Arif Batubara dapat membawa dampak positif bagi keamanan serta kesejahteraan masyarakat.

Dirinya juga mengapresiasi AKBP Teguh Priyo Wasono yang saat ini mengemban tugas baru sebagai Wakapolres Banyuwangi atas dedikasi dan kontribusinya selama menjabat.

Menurut dia AKBP Teguh Priyo Wasono beserta jajaran Polres Badung telah menunjukkan kinerja yang luar biasa dalam menciptakan rasa aman dan nyaman sebagai faktor penting bagi keberlanjutan sektor pariwisata.

“Kami berharap Polres Badung di bawah kepemimpinan AKBP M. Arif Batubara juga dapat terus menjaga keamanan wilayah dan mendukung perkembangan Badung sebagai destinasi wisata dunia yang unggul,” pungkaskan Bupati Badung Giri Prasta. (adv)

## Pemkab Bantul-DIY Pelajari Pengelolaan Potensi Daerah di Badung

**ROMBONGAN** Pemerintah Kabupaten Bantul, DIY mempelajari pengelolaan potensi daerah untuk kesejahteraan masyarakat dengan melakukan kunjungan studi tiru ke Kabupaten Badung, Bali.

“Potensi kedua daerah hampir sama, namun mungkin pengelolaannya berbeda. Jadi, kunjungan studi tiru ini kami lakukan untuk belajar berbagai bidang seperti pemerintahan, seni budaya, potensi wisata termasuk layanan masyarakat,” ujar Sekretaris Daerah Bantul Agus Budiraharja di Mangupura, Bali, Jumat.

Ia mengatakan kunjungan itu bertujuan untuk menyerap berbagai informasi yang nantinya diharapkan dapat digunakan sebagai rujukan dalam membuat kebijakan dalam rangka meningkatkan pelayanan kepada masyarakat di Bantul.

Oleh karena itu, pihaknya mengajak pejabat terkait dan pimpinan BUMD, BLUD, BPR

serta Bank Daerah di Bantul untuk mempelajari upaya-upaya yang telah dilakukan Pemkab Badung.

“Apa yang kami dapat dari Kabupaten Badung ini nantinya dapat kami terapkan di Bantul yang muaranya untuk kesejahteraan masyarakat,” kata dia.

Wakil Bupati Badung I Ketut Suiasa menambahkan pertemuan kedua daerah itu diharapkan dapat meningkatkan jalinan silaturahmi sekaligus menunjukkan semangat kebersamaan dalam hal pelaksanaan tugas-tugas pemerintahan, pembangunan dan kemasyarakatan.

Menurut dia, sebagai daerah tujuan wisata yang menjadi sektor andalan karena sebagian besar pendapatan badung bersumber dari sektor pariwisata. Hal itu harus didukung dengan keamanan dan kenyamanan bagi masyarakat dan wisatawan.

“Untuk itu kami selalu mening-



Wakil Bupati Badung I Ketut Suiasa menerima kunjungan Pemerintah Kabupaten Bantul, Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta di Puspem Badung, Jumat (17/1/2025). ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

katkan sinergitas dengan berbagai stakeholder, terutamanya pihak keamanan dan masyarakat. Wisatawan senang ke Bali karena salah satunya di Bali dan Badung tidak pernah ada konflik suku maupun agama, serta tidak pernah konflik

politik,” kata dia.

“Hal ini tidak terlepas dari terjaganya kerukunan antar umat beragama dan sinergitas yang kuat antara pemerintah, TNI/Polri dengan masyarakat,” ungkap Wabup Suiasa. (adv)

# Pemkab Badung Bantu Bangun Gedung Serbaguna Vihara Dharmayana Kuta



Wakil Bupati Badung Ketut Suiasa saat menghadiri peresmian Balai Serbaguna Dharma Semadhi Vihara Dharmayana Kuta Leeng Gran Bio, Sabtu (18/1/2025). ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

**PEMKAB** Badung, Bali meresmikan Balai Serbaguna Dharma Semadhi Vihara Dharmayana Kuta Leeng Gwan Bio

Badung yang mendapatkan bantuan dana hibah pemkab setempat senilai Rp2 miliar pada 2024.

“Kami bersyukur telah terwujud dengan berdirinya Gedung Serbaguna Vihara Dharmayana Kuta,” ujar Wakil Bupati Badung I Ketut Suiasa di Mangupura, Minggu.

Ia mengatakan Gedung Serbaguna yang dibangun dengan desain yang sangat cantik dan megah diharapkan dapat berguna untuk masyarakat.

Menurut dia, revitalisasi bangunan serbaguna itu juga merupakan suatu momentum untuk meresapi dan secara bersama-sama mengkonsentrasikan diri sebagai umat Tuhan.

“Selain itu upaya ini juga untuk menjaga dan menguatkan komitmen akulturasi budaya dan agama di Bali, karena budaya Hindu dan Budha tidak terpisahkan,” kata dia..

Wabup Ketut Suiasa menjelaskan akulturasi budaya di Bali sudah terjadi sejak kerajaan

Balingkang dengan raja Sri Jaya Pangus yang jatuh cinta dan menikah dengan gadis saudagar Cina Kancingwi.

“Dari peristiwa tersebut maka tercipta awal akulturasi budaya Bali dengan China dan itu masih tetap terjaga hingga kini,” katanya.

Penanggung Jawab Vihara Dharmayana Kuta Adi Dharmaja Kusuma menambahkan dirinya bersama seluruh masyarakat setempat sangat berterima kasih kepada Pemkab Badung karena sudah membantu pelaksanaan revitalisasi Gedung Serbaguna.

“Setelah proses revitalisasi selesai dilanjutkan proresi melaspas secara tradisi Tionghoa dan ‘paritta-paritta suci’ yang dipimpin oleh Bhikkhu suci yang dilanjutkan mecaru mendem pedagingan secara tradisi umat Hindu,” kata dia. **(adv)**

# Pemkab Badung Tata Pantai Batu Belig untuk Tingkatkan Sektor Wisata

**PEMERINTAH** Kabupaten Badung, Bali melaksanakan ritual pemelaspasan atau peresmian penataan Pantai Batu Belig, Kerobokan, sebagai salah satu upaya untuk meningkatkan sektor pariwisata setempat.

“Penataan pantai yang mencakup pembangunan fasilitas umum, seperti kios-kios yang telah disediakan untuk masyarakat, serta sarana dan prasarana lainnya ini untuk mendukung aktivitas ekonomi warga,” ujar Bupati Badung I Nyoman Giri Prasta dalam keterangannya di Mangupura, Minggu.

Penataan Pantai Batu Belig itu telah dibiayai oleh Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) melalui anggaran perubahan tahun 2024 sebesar Rp48 miliar.

Bupati Giri Prasta mengatakan pemerintah telah menganggarkan pelebaran sempadan pantai hingga 120 meter dari

garis pantai dengan menggunakan metode pengisian pasir dari dasar laut.

Rencana tersebut akan diterapkan dengan melibatkan kapal tanker yang akan menarik dan menyedot pasir untuk kemudian disebar di daratan. Selain itu, Geotextile akan digunakan untuk menahan pasir agar tidak kembali ke laut.

“Penataan ini perlu dilakukan secara personal dengan teknologi dari Pantai Batu Belig sampai Pantai Berawa. Dari pemerintah pusat dari 2014 sudah direncanakan dan Astungkara di 2025, Februari sudah dipastikan bisa berjalan dari Kuta, Seminyak, dan Legian sepanjang 5 kilometer pelebaran sempadan pantai,” kata dia.

Ia mengungkapkan proyek itu merupakan langkah konkret untuk meningkatkan kenyamanan dan keamanan pelaku pariwisata.



Bupati Nyoman Giri Prasta menandatangani prasasti saat upacara pemelaspasan penataan Pantai Batu Belig, Kerobokan, Kecamatan Kuta Utara, Badung, Sabtu (18/1/2025). ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

Menurut dia, dengan adanya penataan tersebut diharapkan kawasan Pantai Batu Belig semakin tertata dengan baik, memberikan manfaat bagi masyarakat setempat, serta mendukung Badung sebagai destinasi pariwisata unggulan yang berkualitas dan berkelan-

jutaan.

“Kami ingin menciptakan pariwisata berkelanjutan yang selaras dengan adat dan budaya Bali, tradisi dan budaya kami serta pariwisata yang berkualitas ini kedepannya bermanfaat bagi masyarakat Bali dan Badung,” kata dia. **(adv)**

# Wabup Badung Apresiasi Turnamen Ceki Sebagai Upaya Pelestarian Budaya Lokal

Wakil Bupati Badung, Bali I Ketut Suiasa mengapresiasi pelaksanaan Turnamen Ceki yang diselenggarakan Sekaa Gong Genta Kencana Banjar Pandean, Desa Adat Munggu, Badung sebagai salah satu bentuk pelestarian budaya lokal.

"Kegiatan ini sebagai upaya melestarikan warisan leluhur serta pelestarian budaya lokal dan dapat meningkatkan tali silaturahmi, persaudaraan," ujar Wabup Suiasa, Minggu (19/1).

Ia mengatakan kegiatan itu juga sangat baik serta memiliki manfaat yang positif disamping sebagai wahana rekreasi di tengah-tengah kesibukan krama warga Banjar Pandean.

"Kami menyambut baik dan mendukung turnamen ceki ini sebagai upaya meningkatkan tali persaudaraan, persatuan dan kesatuan. Terlebih ceki sebagai hiburan yang dapat memberikan ketenangan, kesehatan pikiran dan kebahagiaan diri," kata dia.

Ketua Panitia I Gede Yoga Pratama mengungkapkan turnamen itu dilaksanakan dalam rangka melestarikan permainan tradisional khususnya ceki yang ada di Bali.

Kegiatan itu juga sebagai upaya penggalan dana dalam mendukung kegiatan sekaa teruna dan Sekaa Gong Genta Kencana dalam rangka menyambut rangkaian Hari Raya Nyepi.

"Kami berharap Pemkab Badung untuk tetap mendukung kegiatan-kegiatan positif yang kami laksanakan setiap tahunnya," ungkap dia. (adv)



Wabup Ketut Suiasa membuka Turnamen Ceki yang diselenggarakan Sekaa Gong Genta Kencana Br. Pandean, Desa Adat Munggu di Bale Banjar Pandean, Desa Adat Munggu, Kecamatan Mengwi, Minggu (19/1). ANTARA/HO-Pemkab Badung

## Bupati Badung Melayat Ke Rumah Duka Almarhum Palinggih Dane Jero Gede Batur Kawanan (Alitan)



Bupati Badung I Nyoman Giri Prasta berdoa saat melayat ke rumah Duka (Alm) Palinggih Dane Jero Gede Batur Kawanan (Alitan) Kintamani, Bangli, Senin (20/1/2025). ANTARA/HO-Pemkab Badung

**BUPATI** Badung I Nyoman Giri Prasta melayat ke rumah Duka (Alm) Palinggih Dane Jero Gede Batur Kawanan (Alitan) di Kintamani, Bangli, Senin (20/1).

"Kami turut berbelasungkawa serta memberikan doa kepada almarhum agar mendapatkan tempat yang baik sesuai pengabdian beliau selama ini yang sangat disegani oleh masyarakat luas," ujar Bupati Badung I Nyoman Giri Prasta yang disambut Bupati Bangli Sang Nyoman Sedana Arta.

Palinggih Dane Jero Gede Batur Kawanan (Alitan) wafat pada 6 Januari 2025. Rencananya upacara peleton akan dilaksanakan pada 24 Januari 2025 mendatang.

"Semoga Beliau Amor Ing Acintya dan untuk keluarga yang ditinggalkan diberikan ketabahan," kata Bupati Giri Prasta.

Perwakilan keluarga besar almarhum Jero Gede Batur Kawanan (Alitan) menambahkan pihaknya berterima kasih kepada Bupati Badung beserta rombongan Pemkab Badung yang telah melayat dan memberikan doa kepada almarhum.

"Almarhum yang telah meninggalkan kami dan kedatangan Bupati Badung beserta rombongan menjadikan ketenangan dan kekuatan bagi kami dalam menghadapi cobaan," ungkapnya. (adv)



# Pemkab Badung Sediakan Lahan Program Ketahanan Pangan Nasional

**PEMERINTAH** Kabupaten Badung, Bali bersama bersama jajaran Polri menyiapkan lahan gerakan penanaman jagung satu juta hektar yang dilaksanakan serentak di seluruh wilayah Indonesia sebagai kontribusi dalam program ketahanan pangan nasional.

“Kami di Badung siap menggerakkan program ini secara luas. Dengan 9.200 hektar lahan pertanian yang dapat dimanfaatkan, termasuk untuk metode tumpang sari, kami optimis kontribusi Pemkab Badung akan signifikan,” ujar Bupati Badung I Nyoman Giri Prasta di Desa Sibangede, Abiansemal, Badung, Selasa.

Program tersebut dirancang tidak hanya untuk meningkatkan ketahanan pangan, tetapi juga sebagai upaya menciptakan dampak ekonomi yang signifikan.

Dengan fokus pada pemberdayaan komunitas lokal, penanaman jagung serentak tersebut diharapkan dapat

membuka peluang baru, meningkatkan kesejahteraan petani, dan memperkuat ketahanan pangan di berbagai daerah.

Bupati Giri Prasta mengatakan salah satu kunci keberhasilan program ketahanan pangan nasional itu salah satunya adalah dengan memastikan hasil panen petani terserap dengan baik.

Untuk itu pihaknya telah membentuk badan pangan dan perusahaan pasar pangan di Kabupaten Badung untuk membeli hasil panen petani langsung, tanpa perantara.

“Jadi prinsip kami jelas dengan bela petani, beli hasilnya, dan mewujudkan kebanggaan menjadi petani,” kata dia.

Ia menambahkan program itu tidak hanya bertujuan untuk meningkatkan ketahanan pangan, tetapi juga sebagai model pembangunan berkelanjutan di sektor pertanian.

Selain jagung, Kabupaten Badung juga akan mengeks-



Bupati Badung I Nyoman Giri Prasta saat ditemui di Badung, Bali, Selasa (21/1/2025). ANTARA/Rolandus Nampu

splorasi potensi komoditas pangan lain sebagai pendamping beras. Dengan langkah itu, diharapkan Indonesia tidak hanya mampu memenuhi kebutuhan pangan secara mandiri, tetapi juga kembali menjadi negara eksportir pangan.

“Melalui sinergi antara pemerintah, aparat keamanan,

dan masyarakat, program ini diharapkan dapat memberikan dampak positif yang luas, tidak hanya bagi Kabupaten Badung tetapi juga bagi Indonesia secara keseluruhan dengan implementasi yang berkelanjutan dan konsisten sebagai kunci keberhasilan,” pungkask Giri Prasta. (adv)

## Pj Gubernur Bali: MPP Kabupaten Badung Sangat Luar Biasa



Penjabat Sekda Kabupaten Badung Surya Suamba didampingi Kadis PMPTSP Badung I Made Agus Aryawan menerima kunjungan kerja Penjabat Gubernur Bali, Sang Made Mahendra Jaya di Mal Pelayanan Publik Badung, Selasa (21/1). ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung.

**PENJABAT** Gubernur Bali Sang Made Mahendra Jaya meninjau alur berbagai pelayanan kepada masyarakat yang diberikan di Mal Pelayanan Publik (MPP) Kabupaten Badung, Bali.

“MPP Badung ini sangat luar biasa, mulai dari suasananya, petugas hingga layanan yang diberikan, semuanya sangat luar biasa. Kami sangat mengapresiasi MPP Badung,” ujar Sang

Made Mahendra Jaya di Badung, Selasa.

Pada kunjungan tersebut, Penjabat Gubernur bersama rombongan melihat satu per satu loket layanan termasuk melihat proses layanan gebyar persetujuan bangunan gedung (PBG) untuk masyarakat berpenghasilan rendah (MBR) secara gratis.

“Kami menyambut baik gebyar layanan PBG MBR gratis di MPP Badung yang sudah berjalan dengan baik. Luar biasa, dalam waktu hanya 16 menit layanan PBG sudah dapat diterbitkan,” kata dia.

Sang Made Mahendra Jaya berharap layanan yang saat ini sudah sangat baik dan cepat itu dapat terus ditingkatkan untuk meningkatkan kepuasan masyarakat.

“Kami juga mendorong agar dapat terus diciptakan inovasi-inovasi baru, sehingga pelayanannya lebih cepat, tepat dan efisien,” ujar dia.

Penjabat Sekda Kabupaten Badung IB Surya Suamba menyampaikan terima kasih atas dukungan Penjabat Gubernur Bali terhadap MPP Badung sehingga berbagai layanan termasuk sistem baru layanan PBG MBR dalam rangka pelaksanaan program nasional pembangunan tiga juta rumah dapat berjalan dengan baik.

“Semua instansi yang menyelenggarakan pelayanan publik sudah ada di MPP Badung. Ada pula layanan One Single Submission, Risk Based Approach (OSS RBA), serta ruang apresiasi/kritik/saran,” kata dia. (adv)

# Desa Wisata Taro di Gianyar Raih Penghargaan ASEAN di Malaysia

**DESA** Wisata Taro Tegallalang di Kabupaten Gianyar, Bali, terpilih sebagai salah satu penerima penghargaan internasional dalam ajang ASEAN Tourism Award (ATA) 2025 untuk kategori The 4th ASEAN Community-Based Tourism (CBT) Award, di Persada Johor Convention Centre, Johor Bahru, Malaysia.

“Penghargaan ini merupakan pengakuan atas kontribusi dan dedikasi Desa Wisata Taro di tingkat ASEAN serta tentunya menjadi kebanggaan sektor pariwisata daerah,” kata Kepala Desa (Kades) Taro I Wayan Warka didampingi Ketua Pokdarwis I Wayan Gede Ardika, dalam siaran pers Diskominfo Gianyar, Rabu.

Kades Taro mengatakan, keberhasilan Desa Wisata Taro tidak terlepas dari perjalanan panjangnya sebagai desa dengan potensi besar dalam pariwisata.

Sebelumnya, desa itu berhasil menyabet juara satu Lomba Desa Wisata Nusantara (LDWN) 2024 kategori II (maju dan mandiri) yang diselenggarakan Kementerian Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal, dan Transmigrasi (PDDT).

“Keberhasilan ini merupakan bukti kerja keras



Desa Wisata Taro Tegallalang di Kabupaten Gianyar, Bali, terpilih sebagai salah satu penerima penghargaan internasional dalam ajang ASEAN Tourism Award (ATA) 2025, di Johor Bahru, Malaysia. ANTARA/HO-Dok Humas Gianyar

masyarakat Desa Taro yang terus berinovasi dalam pengelolaan pariwisata berbasis lingkungan, budaya, dan kearifan lokal,” ujar Kades.

Keberhasilan Desa Wisata Taro ini juga tidak terlepas dari dukungan penuh Pemerintah Kabupaten Gianyar. Dengan pencapaian ini, Desa Wisata Taro semakin memperkuat posisinya sebagai destinasi wisata unggulan yang mengedepankan pelestarian budaya dan kearifan

lokal.

“Kemenangan ini adalah hasil kerja keras semua pihak. Saya harap Desa Taro dapat menjadi contoh bagi desa lain dalam pelestarian budaya dan pengelolaan wisata berbasis masyarakat,” ujar Warka.

Di Taro, setiap banjar hampir semuanya memiliki fasilitas penginapan dengan konsep pemberdayaan. Penginapan dikelola di rumah tangga masing-masing. Wisatawan

yang menginap bisa menikmati wisata kunang-kunang dan cooking class atau belajar khusus masakan khas Bali di Banjar Patas.

Cooking class semakin diminati wisatawan mancanegara. Dengan berkembangnya pariwisata di 14 banjar di Desa Taro diharapkan dapat menarik lebih banyak wisatawan lokal dan mancanegara melalui program-program wisata baru yang terus dikembangkan. **(ant)**



Sekretaris Daerah Kabupaten Tabanan, I Gede Susila menghadiri Upacara Ngusaba Desa Ngusaba Nini Mepedudusan Agung Mepeselang Tawubalik Sumpah di Pura Desa Adat Antapan, Desa Antapan, Kecamatan Baturiti, Tabanan, Bali, Kamis (30/1/2025). ANTARA/HO-Prokompim Tabanan.

**BUPATI** Tabanan I Komang Gede Sanjaya diwakili Sekretaris Daerah Kabupaten Tabanan, I Gede Susila menghadiri Upacara Ngusaba Desa Ngu-

saba Nini Mepedudusan Agung Mepeselang Tawubalik Sumpah di Pura Desa Adat Antapan, Desa Antapan, Kecamatan Baturiti, Tabanan.

## Pemkab Tabanan Hadiri Upacara Ngusaba Desa

Persembahyangan yang dipimpin oleh Jero Mangku setempat dengan diikuti oleh krama adat dan tokoh masyarakat yang hadir ini berjalan dengan hikmat.

“Upacara ini merupakan bagian dari rangkaian yadnya,” kata Gede Susila di Tabanan, Kamis.

Dengan didampingi oleh pimpinan OPD terkait, Sekda Gede Susila menyampaikan

apresiasinya atas semangat gotong royong krama adat Desa Antapan dalam menyambut upacara yadnya tersebut.

“Saya berharap upacara ini dapat berjalan lancar serta membawa berkah dan keharmonisan bagi masyarakat Desa Antapan dan juga persatuan dan semangat gotong-royong tetap dipertahankan menyongsong pembangunan ke depan,” ujar Gede Susila. **(ant)**

# Pemkab Buleleng Siap Berikan Seragam Gratis Untuk 5.100 Siswa

**PEMERINTAH** Kabupaten Buleleng, Bali melalui Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga setempat siap memberikan bantuan seragam gratis kepada 5.100 siswa yang kurang mampu di daerah itu pada tahun ajaran baru mendatang.

"Bantuan seragam meliputi pakaian, tas, sepatu dan kaos kaki dari jenjang Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) sampai Sekolah Menengah Pertama (SMP)," kata Pelaksana Tugas (Plt) Kepala Disdikpora Buleleng, Putu Ariadi Pribadi, Senin.

Pemerintah Kabupaten Buleleng telah mengalokasikan anggaran sebesar Rp5,6 miliar untuk pengadaan seragam dan perlengkapan sekolah bagi siswa miskin terkait.

Adapun total rincian penerima bantuan yakni jenjang PAUD sebanyak 1.310 siswa dengan

jenis bantuan berupa tas, sepatu, dan kaos kaki. Pada jenjang SD sebanyak 2.120 siswa dengan jenis bantuan berupa pakaian seragam merah putih, seragam pramuka, tas, sepatu, dan kaos kaki.

"Untuk jenjang SMP kita siapkan untuk 1.670 siswa dengan rincian bantuan yakni pakaian seragam putih biru, seragam pramuka, tas, sepatu, dan kaos kaki," papar dia.

Pihaknya pun telah melaksanakan sosialisasi program pengentasan kemiskinan di sektor pendidikan melalui pemberian bantuan seragam sekolah gratis bagi siswa miskin.

Program ini merupakan bagian dari realisasi 100 hari janji politik Bupati dan Wakil Bupati terpilih. Kegiatan sosialisasi dilaksanakan

secara daring dan diikuti oleh seluruh satuan pendidikan di Kabupaten Buleleng.

Ariadi menyampaikan program ini sangat bermanfaat, khususnya bagi orang tua yang memiliki anak usia sekolah. Bantuan tersebut diharapkan dapat meringankan beban orang tua menjelang pendaftaran tahun ajaran baru. Sehingga siswa dari keluarga kurang mampu tetap bisa melanjutkan pendidikan tanpa terkendala biaya seragam.

Ariadi juga menambahkan perencanaan pendataan siswa penerima bantuan membutuhkan

koordinasi yang baik antara pengelola sekolah dan pemerintah desa.

Pendataan ini dilakukan melalui data Dapodik untuk memastikan bantuan tepat sasaran. Data yang valid diperlukan agar perencanaan anggaran pada Dokumen Pelaksanaan Anggaran (DPA) Dinas Pendidikan sesuai dengan kebutuhan. **(ant)**



Pelaksana Tugas Kadisdikpora Buleleng Putu Ariadi Pribadi. ANTARA/HO-Diskominfosanti Buleleng

# KKP Tingkatkan Patroli Laut Jembrana Usai Ada Penyelundupan Penyus



Menteri Kelautan dan Perikanan Sakti Wahyu Trenggono (tengah) di ruang sidang Komisi IV DPR RI di Jakarta, Kamis (23/1/2025). ANTARA/Harianto

**MENTERI** Kelautan dan Perikanan Sakti Wahyu Trenggono mengatakan bahwa Kementerian Kelautan dan Perikanan (KKP) meningkatkan patroli di perairan Kabupaten Jembrana, Bali, usai adanya penyelundupan penyus di daerah itu.

"Rencana tindak lanjut (terhadap penyelundupan penyus), Kementerian Kelautan dan

Perikanan akan melakukan patroli rutin di wilayah pesisir Jembrana," kata Trenggono dalam Rapat Kerja (Raker) bersama Komisi IV DPR RI, di Gedung Nusantara, Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Kamis.

Dia mengungkapkan bahwa patroli dilakukan agar mencegah adanya tindakan serupa terkait penyelundupan penyus.

Sebelumnya, pada 10 Januari 2025, Polres Jemberana menerima laporan masyarakat tentang aktivitas mencurigakan berupa pengangkutan hewan laut dalam jumlah besar.

Selanjutnya, pihak kepolisian melakukan penyelidikan yang dimulai di wilayah Pantai Pangyangan, Kecamatan Pekutatan yang diduga menjadi lokasi bongkar muat penyus.

Kemudian, pada 12 Januari 2025, aparat kepolisian melakukan operasi gabungan di lokasi tersebut. Dari hasil operasi ditemukan 29 ekor penyus hijau. Namun, lima ekor diantaranya dalam kondisi mati akibat dehidrasi.

"Tiga tersangka termasuk residivis sodikin umur 55 tahun ditangkap di tempat," ucap Trenggono.

Lebih lanjut, Trenggono menuturkan bahwa penyus-penyus tersebut rencananya dijual ke pasar gelap di Denpasar, Bali untuk keperluan konsumsi kuliner.

"Diperkirakan satu ekor penyus dapat dijual dengan harga hingga Rp10 juta," kata Trenggono.

Landasan hukum, kata Trenggono, para tersangka dijerat dengan Undang-Undang Nomor 5 Tahun 1990 tentang Konservasi Sumber Daya Alam Hayati dan Ekosistemnya, dengan ancaman penjara hingga 15 tahun,

"Proses hukum masih berlangsung dengan fokus pada residivis sebagai pelaku utama," kata Trenggono.

Sementara itu, tindakan KKP yakni melakukan pelepas liaran sebanyak 19 penyus yang sehat. Belasan penyus dilepas ke laut di Pantai Desa Perancang dengan pendampingan Balai Konservasi Sumber Daya Alam (BKSDA) Bali.

"Perawatan, lima penyus yang sakit dirawat di fasilitas konservasi terdekat. Lalu kemudian edukasi, yaitu pendekatan kepada masyarakat mesisir mengenai perlindungan penyus hijau," katanya. **(ant)**

# Bupati Bangli Tanam Jagung Dukung Ketahanan Pangan

**PEMERINTAH** berkomitmen menjadikan Bali sebagai jantung pariwisata Indonesia dengan motonya Pariwisata Berkualitas untuk meningkatkan jumlah kunjungan wisatawan ke Pulau Dewata.

Hal tersebut disampaikan Menteri Pariwisata Widiyanti Putri Wardhana saat melakukan kunjungan kerja ke Daerah Tujuan Wisata (DTW) Jatiluwih di Kabupaten Tabanan, Bali, Senin untuk melihat desa wisata yang dinobatkan oleh di United Nations Tourism sebagai salah satu yang terbaik di dunia tahun 2024.

"Saya memberikan apresiasi atas penghargaan tersebut agar bisa dipertahankan dan saya optimistis kunjungan wisatawan ke Jatiluwih saat libur natal dan tahun baru akan meningkat," ujar Widiyanti Putri Wardhana.

Menteri Pariwisata yang didampingi Wakil Menteri Pariwisata Ni Luh Puspa lebih lanjut mengucapkan terima kasih kepada para pemangku kepentingan atas

kontribusi dan dedikasi yang telah diberikan sehingga DTW Jatiluwih bisa mendapatkan penghargaan dari PBB tersebut.

"Ke depan Pemerintah akan menjadikan pariwisata di Bali lebih maju lagi dan berkualitas" ujarnya.

Wakil Menteri Pariwisata Ni Luh Puspa menjelaskan untuk menjadikan pariwisata Bali lebih berkualitas, pihak Kementerian Pariwisata akan berkolaborasi dengan Pemerintah Provinsi Bali dalam pengembangan infrastruktur sebagai penunjang pariwisata.

"Seperti contohnya Jatiluwih, kami akan membantu daerah wisata ini untuk membangun lahan parkir. Agar nantinya tidak ada kemacetan yang terjadi saat momen-momen liburan seperti Natal dan Tahun Baru," katanya.

Selain melakukan pengembangan infrastruktur, Bali yang terkenal dengan adat dan budaya masyarakatnya, yang kaya akan tradisi dan kearifan lokal yang



Bupati Bangli Sang Nyoman Sedana Arta bersama forum koordinasi pimpinan daerah (Forkopimda) tanam jagung di Banjar Temaga, desa Tiga, kecamatan Susut, kabupaten Bangli. Antara/HO-Pemkab Bangli

juga harus terus dipertahankan.

"Kalau bukan masyarakat Bali siapa lagi. Maka dari itu ayo sama-sama menjaga budaya Bali agar tidak terkikis," kata Ni Luh Puspa.

Sementara itu, Kepala Dinas Pariwisata Provinsi Bali Tjok Bagus Pemapun turut menjelaskan Pulau Bali telah menjadi lokomotif pariwisata Indonesia, dimana daerah ini menyumbangkan 50

persen kunjungan wisatawan ke Indonesia sehingga pihaknya berkomitmen untuk terus menjaga pariwisata Bali sebaik mungkin.

"Untuk itu kami dari Pemerintah Provinsi Bali bersama Kementerian Pariwisata berkomitmen akan menjadikan daerah pariwisata di Bali semakin berkualitas," kata Bagus Pemapun. (ant)

PEMERINTAH KABUPATEN BADUNG

Mengucapkan Selamat Tahun Baru

# IMLEK 2025

I NYOMAN GIRI PRASTA  
BUPATI BADUNG

KETUT SUIASA  
WAKIL BUPATI BADUNG